



viernes 18 de octubre de 2013

El Alcalde de Antequera preside la lectura del manifiesto con motivo del Día Internacional del Cáncer de Mama

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Familia, Asuntos Sociales y Salud, José Luque, y la presidenta de la Asociación Antequera con las Mujeres Mastectomizadas (AAMM), Reme Valencia, han presidido en el mediodía de hoy viernes la lectura del manifiesto con motivo del Día Internacional del Cáncer de Mama, jornada que se conmemora mañana sábado 19 de octubre.



El acto ha tenido lugar en el patio principal del Consistorio antequerano ante la presencia de una nutrida representación del Equipo de Gobierno y la Corporación Municipal del Ayuntamiento, así como mujeres integrantes de AAMM, voluntarias y afectadas por Cáncer de Mama, portando lazos de color rosa conmemorativos. Reme Valencia y José Luque han sido los encargados de proceder a la lectura de un manifiesto que cada año elabora la Federación Española de Cáncer de Mama (FECMA).

